
An die
Vorsitzenden der
VDH-Mitgliedsvereine

me-bü / 02. Dezember 2010

Kennzeichnung von Hunden

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir kommen zurück auf unser Rundschreiben Nr. 8/2010 vom 26. April 2010.

Inzwischen hat es eine weitere Sitzung der Tierschutzreferenten der Bundesländer gege-
ben. Das Thema „Kennzeichnung von Hunden“ wurde nicht erneut auf die Tagesordnung
genommen, da man die Forderung des VDH nach einer Übergangszeit nachvollziehen
konnte und die Diskussion über das zusätzliche Tätowieren einiger Jagdhundrassen als
abgeschlossen betrachtet hat.

Da auch der seinerzeitige Aufruf des VDH an die betreffenden Jagdhund-Zuchtvereine in
dem o.a. Rundschreiben, Argumente für ein zusätzliches Tätowieren einzureichen, keine
Resonanz ausgelöst hat, konnte auch vom VDH keine erneute Beratung dieser Thematik
beantragt werden.

Insofern gehen wir davon aus, dass alle Zuchtvereine spätestens im Laufe des nächsten
Jahres auf die Kennzeichnung der Welpen mittels Chippen umgestellt haben werden.

Mit freundlichen Grüßen

Bernhard Meyer
Hauptgeschäftsführer
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